

# はなさくニュース

〒121-0071 東京都足立区東六月町5-20  
TEL 03-6684-3990  
FAX 03-6687-2376  
e-mail:hanasaku294@yahoo.co.jp  
2016.11.10 発行 No.57



わたくし（生活介護事業作業型）では、年賀状の印刷が始まりました。  
来年は酉（とり）年です。  
「トリ」をモチーフにした  
可愛らしいデザインが多く描かれています。また、干支にはこだわらず  
お正月の楽しい雰囲気がお好みの方には、おめでたい明るいデザインをご用意しました。

毎年、ご好評をいただいている仲間のデザインは、今回もあえて仲間の作ったものとはお知らせしておりませんが、お客さまのお目に留まれば大変うれしいです。

来たる二〇一七年も良い年でありますように  
新年始めのごあいさつ心を込めて  
お手伝いさせていただきます。  
くわしくはチラシをご覧ください。  
ご注文をお待ちしております。



わたすげ（生活介護事業作業型）では、年賀

状の印刷が始まりました。

来年は酉（とり）年です。

「トリ」をモチーフにした

可愛らしいデザインが多

く描かれています。また、干支にはこだわらず

お正月の楽しい雰囲気がお好みの方には、おめ

でたい明るいデザインをご用意しました。

「田舎造り 信州そば」「北海道 繁盛店ラーメン

セット」は夏も冬も人気商品です。

クリスマス、お正月の準備には花作のお菓子と

同じくらい？美味しいお菓子や「栗せんざい」

「日高昆布」などたくさん美味しい商品が

載っています。ムーミン、ジブリなどの可愛い

グッズや、毎回人気の「ピンクのお風呂一一〇

番」は年末の大掃除にも活躍間違いなしです。

チラシを見るだけでも楽しいです。

こちらも皆さまからのご注文を

お待ちしております。

花作の夏冬恒例の『冬の物品販売』が

始まりました。

今回もおすすめ商品が満載です！

寒い時期にはあつたかういラーメンや

うどんはいかがでしょう？



# 大忙しの冬がやってきます！・・・よう



## 「柳原健康まつり」で販売しました

10月30日（日）に柳原健康まつりがあり、第二作業所の所員（UさんとNさん）と職員2名で、花畠共同作業所のお菓子を販売しました。当日は寒かったですが、前で販売しているうどんの湯気を見ながら、がんばりました。「いらっしゃい」の声掛け、お菓子の説明、数の確認、袋入れ、お金の受け渡し、「ありがとうございます」などなど、短い時間でいろいろなことを素早くやっていかなければならぬることを体験し、貴重な経験となりました。

はじめ並べた時は、こんなに売れるのかしらというほどでしたが、5個10個とまとめ買いをするお客様や顔見知りのお客さんに「がんばってね」と声をかけていただきたりで、お昼過ぎにはみごとに売り切れました。ヤッター！待ちに待ったうどん、チャーハン、水餃子、おもちと、やっぱり働いた後は、とてもおいしかったね。  
（職員 櫻井）



## 第二共同作業所でも頑張ります

この度10月1日付けて花畠共同作業所からはなさく第二共同作業所に異動をいたしました。現在、病院内の清掃作業や生活の各場面でどのような支援が必要かを学び、自分なりに考えているところです。これまでと異なるところもありますが、これまでの経験を生かし皆さんのがより充実した毎日を過ごせるよう、精一杯努めていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

（職員 田中）





今回、田口産業さんのご協力で無料のかき氷が  
あったのはとても良かったです。  
ヨーヨーや輪投げなどがあったら、次回もお子さんが  
喜んできてくれるかなあと思いました。  
なにはともあれ 利用者、職員共々ケガ等もなく無事に  
終わって良かったです。 看護師 篠原



よびこみを頑張りました。  
ジュースの名前も言いました。  
だいたい売れました。よかったです。  
いちにち頑張ったので、つかれました。  
はなさくまつり頑張りました。

K・Y (写真 左)



なつかしい再会も！

皆さんありがとうございました

# たくさんの方々においていただきました !!

利用者さんだけでなく多くのボランティアさんと準備や模擬店などを行い、一緒ににはなさくまつりを盛り上げられとても楽しかったです。また誠竜太鼓が始まると行き交う人が立ち止まり見ており、バザーが始まる前からたくさん的人が並ぶ賑わいで嬉しくなりました。

「去年も来たんですよ」「バザー楽しみにしてました」との声を聞き、はなさくまつりは多くの方に愛され根付いているのだなと来年も楽しみになりました。

職員 金子



バザーの様子



元気いっぱいフランクフルトを販売して  
いただきました ありがとうございました  
(スマイル訪問看護ステーションのみなさん)



まつりの朝、作業所に行くと「オープニングで仲間のことばをお願いします」と言われて一瞬びっくりしました。

今回も受付の担当でした。「天気が良くて良かったね」といつも来てくださる方や「ポップコーンくださ~い」と小さなお子さんを連れたご近所の方など、たくさんのお客様をお迎えでき、とてもうれしかったです。

会場の関係で毎年楽しみにしている豚汁はありませんでしたが、フランクフルトを食べられて満足、満足でした。

S・K



## 前日 当日 ボランティアのみな